



Ungewöhnlich: Er kauft in einem Supermarkt zwei Hummer und schenkt sie dann einem Aquarium

***Hervé verliebte sich in Betty und Aldo, zwei europäische Hummer, die im Super U in Beauvoir-sur-Mer in der Vendée angeboten wurden. Nachdem er sie gekauft hatte, brachte er sie in das Aquarium von Noirmoutier.***

Liebe auf den ersten Blick im Super U! Hervé, ein Einwohner von Beauvoir-sur-Mer (Vendée), verliebte sich in einem Supermarkt in seiner Stadt in... zwei wunderschöne Hummer, berichtet die Zeitung Ouest France.

**„Ich konnte nicht zulassen, dass sie gegessen wird“**

„Ich sah einen Hummer, der größer war als die anderen und der schon immer davon geträumt hatte, in einem Meeresaquarium zu leben. Es war ein Weibchen mit vielen blauen Eiern auf dem Bauch. Ich habe mir sofort gesagt, dass ich nicht zulassen kann, dass sie gegessen wird“, erzählt Hervé der Zeitung Ouest France. Er nannte das Hummerweibchen Betty und beschloss daraufhin, noch einen anderen Hummer zu kaufen: Aldo.

Das Problem: Hervé kann sich nicht um die beiden Tiere kümmern. Daher beschließt er, sie dem Aquarium von Noirmoutier-en-l’Île, anzuvertrauen. Was für eine Überraschung für Rachel, die für das Aquariums verantwortlich ist: „Es hat mich berührt, weil er von ihnen wie von seinen Kindern gesprochen hat“.